



Escuchar para Actuar

Comunicado a la opinión pública

Bogotá, martes 25 de abril de 2023

El Partido de la U hace un llamado a nuestros Congresistas para que tengan en cuenta que en la votación del articulado a la Reforma a la Salud, que inicia mañana 26 de abril, deben acoger la decisión tomada por la Bancada de nuestro partido el pasado 11 de abril de 2023, en la cual se definió votarlo **negativamente** teniendo en cuenta que éste no recoge las propuestas presentadas por los partidos de La U y Conservador, como fue acordado por las las colectividades con el Gobierno Nacional.

Lo anterior, teniendo en cuenta la obligatoriedad del cumplimiento de la ley de bancadas.

www.partidodelau.com